

Repondrán más de 100 kilómetros de pavimentos



Una serie de licitaciones, que, desde esta semana, permitirán reponer más de 100 kilómetros de pavimentos que ya cumplieron su vida útil, dio a conocer el Ministerio de Obras Públicas en Ñuble.

Las conservaciones involucran la Ruta N-59-Q del kilómetro 39 al 42,5 en El Carmen-Pemuco, la Ruta N-655 del 0,03 al 6,06 en el acceso a San Ignacio y la Ruta N-777 del kilómetro 0,2 al 4,1 en el acceso a El Carmen. Se suman la conservación de la red vial en la Ruta 126 S Los Conquistadores del kilómetro 69,1 al 77,3 por sectores en Trehuaco y Coelemu, la Ruta N-620 del kilómetro 6,7 al 26,7 por sectores en San Nicolás – Portezuelo. Además, la Ruta N-245 del kilómetro 1,6 al 8,1 y la Ruta N-265 del kilómetro 5,8 al 8,9, ambas en Ñiquén, la Ruta N-260 del kilómetro 0 al 7,6 en San Carlos; la Ruta N-85 del kilómetro 0,06 al 22,6 en Pemuco; la Ruta S/R N-633 del kilómetro 0 al 14,8 en Pinto, y la Ruta N-546 del kilómetro 0 al 3,08 en San Nicolás.

El director regional de Vialidad, Oliver Morales, explicó que se trata de una inédita ejecución para Ñuble. “Desde que somos región, se habían realizado algunos bacheos y recapados, pero nunca de la magnitud de las obras que hoy tenemos en ejecución. Son más de 12 mil millones de pesos en inversión, lo que nos permitirá renovar la vida útil de estas rutas en 8 a 10 años más”.